

Apoyan en Brasil Premio Nobel para médicos cubanos



La Habana, 15 jun (RHC) Grupos brasileños de solidaridad se sumaron este lunes al llamado internacional de la plataforma presentada en Francia para promover la entrega del Premio Nobel de la Paz al contingente internacionalista cubano Henry Reeve.

Carmen Diniz, coordinadora del Comité Carioca de Solidaridad con Cuba, dijo que en el marco del aniversario 92 del natalicio del Comandante Ernesto Che Guevara este 14 de junio, se realizarán tareas de respaldo para el Nobel en Brasil y se buscará amplificar la solidaridad continental respecto a esa iniciativa, publica Cubaminrex.

La también coordinadora del Capítulo Brasil del Comité Internacional para la Paz, Justicia y Dignidad de los Pueblos explicó que 'lo primero a cumplir es que los medios de comunicación proporcionen visibilidad a esta propuesta, no solo por la medicina, sino también por Cuba, para condenar el bloqueo'.

Realmente, precisó, es una 'campaña por Cuba para mostrar al mundo que la solidaridad Si y el bloqueo No. Que Cuba salva vidas y el bloqueo mata', recalcó.

La petición de otorgar el Nobel de la Paz al Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastres y Graves Epidemias Henry

Reeve, reconoce la labor de estas brigadas en los últimos 15 años y su actual aporte en decenas de países en la batalla contra la COVID-19.

Sindicatos, organizaciones de solidaridad, partidos políticos y personalidades de diversos sectores sumaron su voz a la plataforma, la cual incluye un grupo en la red social Facebook con más de dos mil 800 miembros y una petición en el portal francés MesOpinions.com, firmada hasta el sábado por más de mil 400 personas.(Fuente:[ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/225783-apoyan-en-brasil-premio-nobel-para-medicos-cubanos>



Radio Habana Cuba